

7月の羽化が待ち遠しい

中郷小学校の3・4年生17人が、5月2日、校庭の一角に建てられた飼育小屋に園チヨウ・オオムラサキの幼虫を放しました。幼虫は、昨年、成田自然観察会から同校に贈られ、子どもたちが自分の幼虫に名前を付け、室内で観察を続けてきたもの。エノキの根元に幼虫を放した子どもたちは、「早く大きくなって」と7月の羽化が待ち遠しい様子でした。



講師から幼虫の放し方を学ぶ中郷小学校の児童



オオムラサキの幼虫
(実際の大きさは1.5cmくらい)



羽化するとこんな大きさに(標本)

香取神道流道場で外国人が映画撮影 オランダ人女性映画監督が日本の古武道を世界に紹介

田植え間近の4月17日、外国人門下生が多いことで知られる、天真正伝香取神道流(大竹利典師範)の道場へオランダの映画ロケ隊3人が訪れました。「香取神道流は日本を代表する古武道。映画ではその心を世界に紹介したい」と、監督のエリーヌ・フリップセスさん。オランダでの上映以外に、世界中のドキュメンタリー映画祭へ出品するそうです。



練習風景を撮影(下福田・神武館道場で)



エリーヌ・フリップセスさん



道路には横断幕も

囲護台踏切立体交差化事業 片側一車線が暫定開通



開かずの踏切といわれたJR囲護台踏切。これを解消するために平成3年度から立体交差化工事が行われてきましたが、4月30日に片側一車線が暫定開通しました。これを祝して町内には「祝 開通 新町～上町線トンネル」の横断幕も。なお、全面開通は7月の予定です。

片側一車線が暫定開通

自作の竹ばしと器で
たけのこをほおばる
参加者



たけのこの運搬も
講師の役目？



「たけのこ掘りに挑戦教室」

掘りたてのたけのこに舌鼓

4月19日、「たけのこ掘りに挑戦教室」が松崎地区のみなさんを講師に、八生公民館で開催されました。参加者のほとんどが初挑戦とあって、講師に掘るコツを教わりながらも一苦勞。たけのこ掘りで一汗かいた後は、その場でたけのこ飯や木の芽あえに調理された旬の味覚に、盛んに舌鼓を打っていました。

玉造・宝徳寺の例大祭

初夏を思わせる陽気となった4月18日、玉造（旧八代村）の宝徳寺観音堂（通称六角堂）で、護摩祈禱会が行われました。宝徳寺の本尊である聖如意輪観音像は、子育て観音様とも言われ、公津・八生地区などから集まった人たちは、安産と子どもの健やかな成長を祈願しました。



堂内で祈願する
参拝者

宝徳寺観音堂
（通称六角堂）



春の叙勲
長年にわたる努力が実を結び

平成15年「春の叙勲」が内閣府から発表され、市内では山下和彦さんが受賞の栄誉を受けられました。

勲四等旭日小綬章

山下和彦さん（吾妻）

昭和30年に法務省に入り、33年の長きにわたり法務行政の向上に尽力されました。この間、昭和59年から63年にかけて浦和、横浜、札幌法務局長を歴任。また、平成2年7月から11年8月まで成田公証役場において公証人としても活躍されました。